

Franz Thole in den Ruhestand verabschiedet

Vorstandsvorsitzender der Öffentlichen Versicherungen Oldenburg scheidet zum 30. Juni nach 40 Jahren aus

Nach 40 Jahren bei den Öffentlichen Versicherungen Oldenburg, davon über 22 Jahre als deren Vorstandsvorsitzender, geht Franz Thole zum 30. Juni im Alter von 65 Jahren in den Ruhestand. Am Donnerstag wurde Thole im Rahmen eines feierlichen Empfangs mit Gästen aus Wirtschaft, Politik, Verwaltung und Kultur verabschiedet.

Der Aufsichtsratsvorsitzende der Öffentlichen Versicherungen Oldenburg, Hermann Kasten, bezeichnete Thole als „zuverlässig, solide und stetig“, so wie die Versicherung selbst. Unter seiner Führung sei aus dem einstigen Monopolversicherer ein starker Wettbewerbsversicherer geworden. Vor dem neuen Vorstandsvorsitzenden mit seiner Mannschaft lägen nun ganz andere Herausforderungen, so Kasten: Niedrigzinsen, Regulatorik und Digitalisierung des Geschäfts.

Niedersachsens Finanzminister Peter-Jürgen Schneider wies auf die Mit-Trägerschaft des Landes bei den Öffentlichen Versicherungen Oldenburg hin. „Tragen hat ja etwas mit Last zu tun. Bei der ‚Öffentlichen‘ haben wir die Trägerschaft aber nie als Last gespürt.“ Schneider lobte die Arbeitsweise des scheidenden Vorstandsvorsitzenden als „beharrlich mit langfristiger Perspektive“.

Thomas Mang, Präsident des Sparkassenverbandes Niedersachsen, betonte die gute Zusammenarbeit der Öffentlichen Versicherungen Oldenburg mit den beiden Sparkassen ihrer Region. Er unterstrich die starke Verwurzelung des Regionalversicherers in der Region. Die „Öffentliche“ identifiziere sich mit der Region, fördere die Region, „sie lebt und liebt ihre Region“. Sie genieße starkes Vertrauen – und das liege auch an der Person Franz Thole.

Der Generalintendant des Oldenburgischen Staatstheaters, Christian Firmbach, würdigte das Engagement der Öffentlichen Versicherungen Oldenburg für die Kultur in der Region. Er wies darauf hin, dass Mitte der 1990er Jahre aus Mitteln der Kulturstiftung der „Öffentlichen“ das Kleine Haus am Staatstheater gebaut wurde.

Der scheidende Vorstandsvorsitzende Franz Thole bedankte sich bei den Trägern der „Öffentlichen“ – Landschaftliche Brandkasse Hannover, Niedersächsischer Sparkassenverband und Land Niedersachsen – sowie bei seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die gute Zusammenarbeit. „Ich habe mich hier immer wohlfühlt.“

Der gebürtige Cloppenburger begann seine Karriere nach dem Mathematik-Studium am 1. April 1976 bei der Öffentlichen Lebensversicherung Oldenburg als Mathematiker. 1990 folgte die Berufung in den Vorstand, zunächst als stellvertretendes und 1991 als ordentliches Vorstandsmitglied. Zum 1. April 1994 wurde Thole zum Vorstandsvorsitzenden der Öffentlichen Versicherungen Oldenburg berufen.

Tholes Nachfolge tritt zum 1. Juli Dr. Ulrich Knemeyer an. Knemeyer kam Anfang 2012 von der ALTEN OLDENBURGER Krankenversicherungsgruppe aus Vechta als Vorstandsmitglied zu den Öffentlichen Versicherungen Oldenburg. Dem Vorstand der „Öffentlichen“ gehören außerdem an Jürgen Müllender und Angelika Müller.

Weitere Informationen:
Öffentliche Versicherungen Oldenburg
Vorstandssekretariat
Staugraben 11
26122 Oldenburg
Tel.: 0441/2228 201
E-Mail: pia_marie.schubert@oevo.de

Oldenburg, 17. Juni 2016

Mit mehr als einer Million Versicherungsverträgen sind die Öffentlichen Versicherungen Oldenburg – Oldenburgische Landesbrandkasse und Öffentliche Lebensversicherungsanstalt Oldenburg – Marktführer im Oldenburger Land. Träger sind der Niedersächsische Sparkassenverband, die Landschaftliche Brandkasse Hannover und das Land Niedersachsen. Geschäftsgebiet ist das ehemalige Oldenburger Land. Die Öffentlichen Versicherungen Oldenburg verwalten mehr als eine Milliarde Euro an Kapitalanlagen.